

Actualidad Colegial

NUEVO VALOR DEL PUNTO DEL BAREMO

El baremo orientador de honorarios prevé que a comienzos de cada año, la Junta de Gobierno fije el valor del punto sobre la base del cual se calculan los honorarios profesionales, teniendo en cuenta, entre otras circunstancias, las variaciones que experimente el índice general de precios al consumo.

En sesión celebrada el día 23 de enero, la Junta de Gobierno reajustó el valor del punto, que estaba fijado en 40 euros, estableciéndolo en 43 euros.

CONVOCATORIA DEL SOP

Meses pasados se realizaron las pruebas para coordinador del Servicio de Orientación Penitenciaria. D. José Antonio Jiménez Trascastro será el coordinador al haber obtenido una mayor puntuación.



TORNEO DE GOLF DEL GAJ

La Agrupación de Abogados de Málaga recibió una invitación para el torneo de Golf que se celebró el día 22 de marzo de 2008 en el Club de Golf «La Quinta Golf & Club» de Marbella perteneciente al circuito del nacional de Golf de Halcón Viajes.

Varios compañeros asistieron al evento deportivo, coincidiendo todos en la magnífica organización y lo provechoso de la jornada.

CONVOCATORIA DE BECAS

La Junta Directiva de Abogados Jóvenes de Málaga, en colaboración con el Grupo Difusión, ha acordado realizar una convocatoria para la concesión de dos becas-ayuda para el inicio en el ejercicio de la profesión de abogado consistente en:

Dos suscripciones por un año a la Solución on line -todo en uno- Economist & Jurist con un valor de mercado de 599€+IVA/suscripción.

Las bases pueden consultarse en la web corporativa en la dirección: <http://www.icamalaga.es/funciones/extraerarchivo.php?id=2052>

DELEGACIÓN DE ESTEPONA

El pasado día 27 de marzo se celebró en la delegación de Estepona un Curso de Asistencia al Detenido al que asistieron medio centenar de compañeros, cuerpos de la policía nacional, municipal y guardia civil. El curso se desarrolló durante todo el día y, tras un enriquecedor debate entre los ponentes y los asistentes a las jornadas, la delegada-presidenta María Isabel Crespo lo clausuró.

Así mismo el 29 de marzo se celebró el I Torneo de Padel organizado por esta delegación. A dicho torneo se inscribieron 9 parejas y los ganadores fueron los compañeros Joaquín Bautista y David García y los segundos clasificados José A. Martín y Francisco Ortega.



NIELSON SÁNCHEZ STEWART, DOCTOR EN DERECHO

En el pasado mes de febrero Nielson Sánchez Stewart, decano emérito de la corporación y consejero del CGAE, leyó su tesis doctoral titulada «Doctrina corporativa a la deontología del abogado» en el Salón de Grados de la Facultad de Derecho de la UMA.

La tesis fue dirigida por el catedrático de Derecho Administrativo Ángel Sánchez Blanco y el tribunal que evaluó la tesis estuvo presidido por Eduardo Roca Roca, catedrático de Derecho Administrativo y presidente emérito del Instituto de Reales Academias de Andalucía.

Numerosos compañeros de profesión, miembros de la Junta de Gobierno, familiares y amigos le acompañaron en este acto académico.

Un ejemplar de su tesis se encuentra a disposición de todos los letrados al ser donado por el autor al fondo bibliográfico del Colegio.



EXPOSICIÓN DE PINTURA Y ESCULTURA

En el patio de la sede del Colegio se expuso un total de 7 esculturas y 15 pinturas que recogen parte de la obra del creador Eugenio de la Torre. Una muestra que fue inaugurada por el decano el pasado 2 de abril y en la que se pudo ver una selección de sus acuarelas, monotipos y esculturas en hierro realizadas con material reciclado.

El artista nacido en Castilla la Mancha vive y desarrolla su obra en nuestra provincia desde hace más de 30 años y compagina su actividad artística con la enseñanza, exposiciones, instalaciones comerciales y decoración.

Eugenio de la Torre ya expuso en el Colegio, cediendo obras a la Fundación Malagueña Contra el Cáncer, y paralelamente en estos días algunas de sus creaciones han formado parte de un stand compartido con otros pintores malagueños en la Feria de los Pueblos que se ha celebrado en el Palacio de Ferias y Congresos de Málaga.



SESIÓN DE LA MESA DE TRABAJO DE COOPERACIÓN INTERNACIONAL 0,7

Los miembros de la Mesa de Trabajo de Cooperación Internacional se reunieron el pasado jueves 3 con motivo de la convocatoria 2008 para la presentación de nuevos proyectos jurídicos para la subvención de dichos proyectos con el 0,7 del presupuesto del Colegio de Abogados.

Los proyectos que se presenten desde el 15 de abril al 30 de junio, se evaluarán por la Mesa de Trabajo y a mediados de julio se propondrán a la Junta de Gobierno para su elección y posterior puesta en marcha.

La mesa está presidida por Isabel Rodríguez de Tembleque y tiene como secretaria a Clara Vázquez de Lajudí, co-fundadora de la mesa en el año 2001.

A la sesión asistieron varios miembros de la mesa y se contó con la presencia de Andrés Moreno, abogado de nuestro Colegio y miembro de la Mesa, el cual está destinado en la actualidad en Kosovo como responsable de la Organización de Seguridad y Cooperación en Europa en calidad de coordinador de proyectos de derechos humanos de la organización en aquella región, así como del decano emérito del Colegio José María Davo en cuyo mandato se creó la Comisión del 0,7%, que en la actualidad es también miembro de ésta.



SE REHABILITA EL SERVICIO DE CAFETERÍA EN LA SEDE

La empresa Astureventos se ha hecho cargo, desde el pasado día 2 de abril, del servicio de cafetería de la sede del Colegio.

A los ya habituales servicios que demandan las instalaciones: empleados, sesiones de trabajo, comisiones, Junta de Gobierno y el público externo, se unirá también los que se presten con motivo de actos institucionales que se celebren en la sede colegial.

Cristina y Pablo son los empleados de Astureventos que atenderán los servicios de la cafetería en la que se ofrecerá, además de una variada carta de desayunos, una serie de platos preparados para ofrecer en el almuerzo. 